



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un "spasiba" enthousiaste de Moscou à la Camerata de Lausanne

La présence vaudoise à Moscou se termine sur une note éblouissante grâce au concert de la Camerata de Lausanne, jeudi 17 septembre. Pierre Amoyal et ses musiciens ont conquis le cœur du public moscovite avec un bel hommage à Tchaikovsky.

Ovation, fleurs et remerciements des quelque 500 spectateurs enthousiastes de la Maison internationale de la Musique ont salué le dernier évènement culturel donné dans le cadre de la délégation vaudoise à Moscou. Le concert a été marqué par une dimension particulièrement émouvante, avec la présence dans la salle de famille et d'amis de deux jeunes musiciens de la Camerata, également élèves de la Haute Ecole de Musique / Conservatoire de Lausanne. Les spectateurs moscovites ont été particulièrement sensibles à l'hommage rendu au grand compositeur Tchaikovsky et son souvenir de Florence. Les musiciens de la Camerata de Lausanne retrouveront le public russe en février 2010 avec une tournée prévue dans plusieurs villes, dont Saint-Petersbourg.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 septembre 2009

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Brigitte Waridel, cheffe du Service des affaires culturelles du Canton de Vaud, 021 316 07 46
Fabien Ruf, chef du Service de la culture de la Ville de Lausanne, 079 478 50 60